

# 新時代を拓く!

わたなべ

# 渡辺

# そういちろう

活動報告 Vol.4

発行：若き風の会 討議資料



宮代を「次のステージ」へ!

## 渡辺そういちろう3つの重点政策

### 1 子育て世代に選ばれる街へ

- 子育て世帯への経済的支援拡大。多様な保育環境の整備。
- いじめ対策への体制強化。発達障がいへの支援拡充。

### 2 NOと言わない医療を創る!

- 宮代町への総合病院の誘致を実現させる!
- 休日・夜間の小児救急の充実。がん医療や訪問医療の推進。

### 3 県の力で都市整備を前に進める!

- 他市・他町とつながる道路整備をスピードアップ。
- 県道のバイパス整備を予算化し、渋滞対策を進める。

私たちも応援しています!



宮代町議会議員の皆様と取り組みます!

川野 武志 議員	田島 正徳 議員
塚村 香織 議員	土淵 保美 議員
深井 義秋 議員	合川 泰治 議長
角野 由紀子 副議長	泉 伸一郎 議員

世代交代

## 地図でわかる。本気の政策提言



長年の課題だった和戸踏切の立体交差事業をスピードアップ! 和戸駅西側の開発を前に進める!



東武動物公園東口を整備し、魅力的な駅前へ。また空き家を活用したリノベーションまちづくりを推進。新たなお店を増やす。

白岡の駅と宮代の駅を結ぶ都市計画道路白岡宮代線の整備を推進! JRと東武鉄道を結ぶ。県道の渋滞対策を進める!



河川をもっと綺麗に。下水処理に新技術を施し、透明な川を取り戻す。



若手農家の支援。ブランド化や販路開拓を行い、都市農業の未来を拓く!



宮代町への総合病院の誘致を実現させる! 国との連携で基準病床数の課題をクリアし、子どもから高齢の方まで安心できる町へ!

宮代町から杉戸町へ続く道、新橋通り線の延伸を前に進める。宮代町長・杉戸町長との連携で事業をスピードアップ!



宮代町の新井康之町長と



杉戸町の窪田裕之町長と

# 医療とまちづくりを語る三者会談



衆議院  
厚生労働委員長

三ツ林ひろみ

順天堂大学  
特任教授

天野 篤

前白岡市議会議員

渡辺そういちろう

## 宮代町への総合病院の誘致

**渡辺:**私は現在、宮代町・白岡市で活動していますが、地域の医療環境に課題を感じています。この地域の人口当たりの病床数と医師数は著しく少なく、これまで改善されてきませんでした。小児二次救急(休日や夜間の子どもの救急)の受け皿も少なく、何かあったときに不安だという声をたくさんいただきます。この状況を改善したい。私は宮代町への総合病院の誘致を政策に掲げています。質の高い医療環境を創り、健康や命に関する不安をなくしていきたいと考えています。

**三ツ林:**総合病院の誘致には県の保健医療計画を見直す必要があります。現在は宮代に立地したいと手をあげる病院があっても、実現できない状況ですので、渡辺さんに県政で声をあげてほしいと思います。私も国で連携して動いていきます。

**天野:**医師の確保も課題のひとつですね。しっかりとした基幹病院をつくり医師を育てて派遣する体制を作らなければなりません。これは長期計画になりますが、10年先を見据えて政治活動ができる、若い渡辺さんが取り組んでいくべき課題だと思います。



渡辺そういちろう

## 町・県・国を繋げる役割

**天野:**渡辺さんは衆議院議員の秘書や市議会議員もされていて、政治経験が豊富ですね。

**渡辺:**衆議院議員の公設秘書として政策立案や立法活動の補佐をしていました。その後、自分が育った地域をもっと良くしたい、若い世代の声を政治に届けたいと考え、市議会議員に立候補し、8年間務めました。地域の大きな発展を描くために、これから県政で仕事をしていきたいと考えています。埼玉県の中で宮代町・白岡市にもっと政治の光を当てていきたいです。

**三ツ林:**県議会は地元と国の間に立ち、町・県・国を繋げる重要な役割があります。渡辺さんのような行動力のある政治家がフットワークを生かし、パイプ役になることが望ましいです。また、渡辺さんが秘書時代や市政で得た経験を活かしてほしいです。

**天野:**政治も世代交代をして、新陳代謝を図る必要がありますね。スピード感のある政治を実行して、時代に適した取り組みをどんどん進めていくべきです。



天野 篤

第125代天皇上皇明仁の手術を執刀。冠動脈バイパス手術の名医。順天堂大学の特任教授。著書やメディア出演も多数。

## 若い力で魅力的なまちづくりを

**天野:**宮代や白岡は川がたくさんあって巨峰や梨が盛んな場所ですよ。子供が川で遊べるような綺麗で安全な河川や田畑を取り戻す事も重要ではないでしょうか。神奈川の鶴見川など見に行くけれど、他の県に比べると埼玉県は河川の綺麗さを取り戻せていません。ぜひ渡辺さんの世代で宮代や白岡が持つ自然の魅力を高めていただきたいと思います。

**三ツ林:**おっしゃる通りです。また渡辺さんには地域を活性化させ、若い力が宮代や白岡にたくさん入ってくるような政策を進めてほしいと思います。足腰の強い自治体を創っていくには、企業誘致や地域産業の活性化が必要です。国からもしっかりサポートしていきたいです。

**渡辺:**河川の浄化については新技術も出てきていますので、政策の柱の一つとして取り組んでいきます。地域活性化についても自分のライフワークのひとつです。若い行動力と政策力で宮代町の地域経済の活性化を図ってきたいと思います。町・県・国のネットワークを最大限に活かしていきます。



三ツ林ひろみ

医師、衆議院議員。衆議院厚生労働委員長として国の最前線で福祉政策に取り組む。衆議院の区割り変更により宮代町・白岡市の新たな衆議院議員となった。

## 渡辺そういちろう プロフィール

IT企業勤務を経て、元復興大臣平沢勝栄の公設秘書として政治活動に参加。2015年、2019年に白岡市議会議員に二期連続トップ当選。家族は妻と娘、愛犬モナカ。明治大学大学院ガバナンス研究科卒業。公共政策修士。



Webサイト



Twitter



Instagram

発行責任者:若き風の会 桜井純子  
〒349-0214 埼玉県白岡市寺塚31  
TEL 0480-53-5834 soichirowt21@gmail.com

